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AISN NEWSLETTER 36
WEDNESDAY, JUNE 14TH 2023



UPCOMING DATES TO REMEMBER






JUNE 11 - 16
NO AFTER SCHOOL ACTIVITES
PICK UP AT 3:00 EVERY DAY








FRIDAY, JUNE 16
LAST DAY OF SCHOOL








MONDAY, AUGUST 28
FIRST DAY OF THE 23-24 SCHOOL YEAR

THERE ARE NO MORE AFTER SCHOOL
ACTIVITIES. ALL STUDENTS WILL BE
DISMISSED AT 03:00 P.M. MONDAY -

THURSDAY AND AT 12:45 P.M. ON FRIDAY. 

Greetings AISN Community,

The pinnacle of a secondary school career is high school
graduation, and that is what we had the opportunity to celebrate
on Saturday. It was wonderful sharing this achievement with our
graduates, their families, friends, fellow students, past AISN
graduates, and AISN staff. It was really a testament to their
achievements and the support of the whole AISN community.  

Graduation is a major milestone in life. It is the day to reflect
upon yesterday, appreciate today, and anticipate tomorrow. This
captures how I feel as I pack up my office to leave AISN. I look
back with pride on how far AISN has come and feel excited and
anticipating how much further AISN will grow and achieve with
the incoming Director, Mark Decker.  

I want to thank everyone for the wonderful reception Dave and I
received when we returned to AISN in January.  You have made
us feel very appreciated and supported.  We will always be
grateful for the warm welcome, the many friends we were able to
reconnect with, and the many new friends we made while here.

Dave and I wish the entire AISN community all the best.

MaryAnn



AISN GRADUATION 2023



Saturday, June 10th marked a milestone for our two graduates. This was a moment they
have been waiting and working for. We are very proud of all their accomplishments
that led to this special day. AISN Board members, graduates' parents/guests, teachers,
tertiary staff and students came together to celebrate our graduates on this special
occasion which was filled with emotions, laughter and more importantly; success. Once
again, CONGRATULATIONS TO MOCTAR DIENG AND KHADIJETOU BOYE! We wish you
both the best in all your  future endeavors. 



END OR YEAR CEREMONY



On Wednesday, June 14th, 2023 AISN students and teachers took the time to
celebrate and acknowledge student success in all grade levels. It was a time
for the teachers to show how proud they were of their students' growth by 
 presenting them certificates. We also said goodbye to departing students
and staff and ended the last assembly of the year with a delicious cake.
Kudos to all AISN students and teachers for all the hard work and
dedication.  Check out the pictures below.

AISN IS INCREASING THE NUMBER OF TEACHERS AND WELCOMES OUR
INCOMING AMERICAN TEACHERS FOR THE 2023-24 SCHOOL YEAR

At the end of the 2022-23 school year, AISN is only saying goodbye to one departing teacher,
Mr. Dave who, along with Ms. MaryAnn, is returning to their permanent home in the U.S.



However, AISN is excited to be expanding its teaching staff and welcoming three new

experienced American teachers along with a new Director.  Please take a moment to check out
the short welcomes from our new teachers on the next page.  Their full bios will be up on the

AISN website starting next week.



Mr. Robert Price: When I left AISN eight years ago, my students
presented me with a cake. On it there was an inscription. It read:
"Good-bye is not forever." They were right. See you all in August. 

Ms. Lisa Abraham: I'm excited to show my students here in
Michigan where Nouakchott, Mauritania is on Google Earth.
Looking forward to meeting the staff and students at AISN soon. 

SPECIAL NOTE FROM AISN'S INCOMING DIRECTOR, MR. MARK DECKER:

Thank you students, staff, parents, school board members and Interim
Director MaryAnn Przekurat for a well planned effort to begin the transition
of the School Director leadership position, during the month of May 2023. 
 After visiting with many of the stakeholders of the school for five busy days
in late May 2023, I was able to make many valuable observations.  It has
been said that great organizations simplify a complex world into a single
organizing idea, a basic principle, or concept that unifies and guides
everything. As an example, the AISN school web page identifies a motto
below the mascot that says “Committed to Excellence''. Clearly from my visit,
the AISN community views themselves as a tight knit family who care deeply
for children.  Upon my arrival in Nouakchott, the community can expect
further communications in late July from AISN regarding the 2023-24
school year. Please remember AISN will be on summer hours, construction is
happening next door to the school, which could have impacts on entrances
etc. All staff are welcomed back on August 21st at 8 am for a week of
orientation with details forthcoming and students' first day is Monday,
August 28th. Have a safe and restful summer break.

Ms. Irina Ly: Hello! My name is Irina Ly. I hold a Master’s degree in
Elementary Education & Child Growth and Development, and a minor in
Humanities. I have over 25 years of experience working with young children
in different capacities: from teaching to directing pre-K- Grade 8 schools in
the USA. I am excited to join AISN to contribute to its mission by teaching
its youngest students through the creative explorations of their learning
environment.
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HEBDOMADAIRE D'AISN 36
MERCREDI 14 JUIN 2023



DATES À RETENIR






DU 11 AU 16 JUIN
PAS D'ACTIVITÉS PARASCOLAIRES

LA DESCENTE EST  À 15H00 DU LUNDI AU JEUDI
ET 12:45, LE VENDREDI



 





VENDREDI 16 JUIN
DERNIER JOUR D'ÉCOLE








LUNDI 28 AOÛT
PREMIER JOUR DE L'ANNÉE SCOLAIRE 23-24

I L  N ' Y  A  P L U S  D ' A C T I V I T É S
P A R A S C O L A I R E S .  T O U S  L E S  É L È V E S
S E R O N T  R E N V O Y É S  À  1 5  H E U R E S  D U

L U N D I  A U  J E U D I  E T  A  1 2 : 4 5  L E
V E N D R E D I .

 Chère communauté d'AISN,

L'apogée d'une carrière dans l'enseignement secondaire est la remise
des diplômes, et c'est ce que nous avons eu l'occasion de célébrer
samedi. C'était merveilleux de partager cette réussite avec nos
diplômés, leurs familles, leurs amis, leurs camarades de classe, les
anciens diplômés d'AISN et le personnel d'AISN. C'était vraiment
un témoignage de leurs réalisations et du soutien de l'ensemble de la
communauté AISN.  

La remise des diplômes est une étape importante dans la vie.  C'est
le jour où l'on réfléchit à hier, où l'on apprécie aujourd'hui et où
l'on anticipe demain. C'est ce que je ressens au moment où je
remballe mon bureau pour quitter AISN. C'est avec fierté que je
regarde le chemin parcouru par AISN et avec enthousiasme que je
pense à tout ce qu'AISN pourra encore accomplir et développer
avec le nouveau directeur, Mark Decker.  

Je tiens à remercier tout le monde pour l'accueil formidable que
Dave et moi avons reçu lorsque nous sommes revenus à AISN en
janvier. Vous nous avez fait sentir que nous étions appréciés et
soutenus. Nous serons toujours reconnaissants de l'accueil
chaleureux qui nous a été réservé, des nombreux amis que nous
avons pu retrouver et des nombreux nouveaux amis que nous nous
sommes faits pendant notre séjour.

Dave et moi souhaitons le meilleur à toute la communauté d'AISN.

MaryAnn



REMISE DES DIPLÔMES DE L'AISN 2023



Le samedi 10 juin a marqué une étape importante pour nos deux diplômés. C'est un moment
qu'ils ont attendu et pour lequel ils ont travaillé. Nous sommes très fiers de tout ce qu'ils ont
accompli et qui les a conduits à ce jour spécial. Les membres du conseil d'établissement d'AISN,
les parents des diplômés et leurs invités, les enseignants, le personnel et les élèves se sont réunis
pour célébrer nos diplômés lors de cette occasion spéciale qui a été remplie d'émotions, de rires
et, plus important encore, de succès. Une fois de plus, nous félicitons MOCTAR DIENG et
KHADIJETOU BOYE et leur souhaitons beaucoup de succès dans leurs projets futurs.



CÉRÉMONIE DE FIN D'ANNÉE



Le mercredi 14 juin, les élèves et les enseignants d'AISN ont pris le temps de
célébrer et de reconnaître les réussites des élèves de toutes les classes. C'était
l'occasion pour les enseignants de montrer à quel point ils sont fiers de la
progression de leurs élèves tout au long de l'année et de leur remettre des
certificats. Nous avons également dit au revoir aux élèves et au personnel qui
quittent l'AISN et avons terminé la dernière assemblée de l'année avec un
délicieux gâteau. Félicitations à tous les élèves et enseignants d'AISN pour
leur travail acharné et leur dévouement.  Regardez les photos ci-dessous.

AISN AUGMENTE LE NOMBRE D'ENSEIGNANTS ET SE RÉJOUIT DE LA
VENUE D'ENSEIGNANTS AMÉRICAINS POUR L'ANNÉE SCOLAIRE 2023-24.

À la fin de l'année scolaire 2022-23, AISN ne dira au revoir qu'à un seul enseignant, M. Dave,
qui, avec Mme MaryAnn, retournera à son domicile permanent aux États-Unis.



Cependant, AISN se réjouit d'élargir son équipe d'enseignants et d'accueillir trois nouveaux

enseignants américains expérimentés ainsi qu'un nouveau directeur.  Prenez le temps de lire
les courtes présentations de nos nouveaux enseignants sur la page suivante.  Leurs
biographies complètes seront publiées sur le site web d'AISN à partir de la semaine

prochaine.



M. Robert Price : Lorsque j'ai quitté l'AISN il y a huit ans, mes
élèves m'ont offert un gâteau. Il y avait une inscription dessus.
Elle se lisait comme suit : "L'adieu n'est pas éternel". Ils avaient
raison. Rendez-vous au mois d'août!

Mme Lisa Abraham : Je suis impatiente de montrer à mes élèves
du Michigan où se trouve Nouakchott, en Mauritanie, sur Google
Earth. J'ai hâte de bientôt rencontrer  le personnel et les élèves
d'AISN.

NOTE SPÉCIALE DU NOUVEAU DIRECTEUR DE L'AISN, M. MARK DECKER :

Je remercie les élèves, le personnel, les parents, les membres du conseil
d'établissement et la directrice par intérim MaryAnn Przekurat pour les efforts bien
planifiés qu'ils ont déployés afin d'amorcer la transition du poste de directeur de
l'école au cours du mois de mai 2023.  Après avoir rencontré de nombreux acteurs
de l'école pendant cinq jours bien remplis à la fin du mois de mai 2023, j'ai pu faire
de nombreuses observations précieuses. On dit que les grandes organisations
simplifient un monde complexe en une seule idée organisatrice, un principe de base
ou un concept qui unifie et guide tout. À titre d'exemple, la page web de l'école
AISN présente une devise sous la mascotte qui dit "Committed to Excellence"
(Engagé pour l'excellence). Il ressort clairement de ma visite que la communauté de
l'AISN se considère comme une famille soudée qui se soucie profondément des
enfants.  Dès mon arrivée à Nouakchott, la communauté peut s'attendre à d'autres
communications fin juillet de la part d'AISN, concernant l'année scolaire 2023-24.
N'oubliez pas qu'AISN aura des horaires d'été et que des travaux de construction
sont en cours à côté de l'école, ce qui pourrait avoir un impact sur les entrées, etc.
Tous les membres du personnel seront accueillis le 21 août à 8 heures pour une
semaine d'orientation dont les détails seront communiqués ultérieurement. Le
premier jour des élèves est le lundi 28 août. Nous vous souhaitons des vacances
d'été reposantes et en toute sécurité.

Mme Irina Ly : Bonjour ! Je m'appelle Irina Ly. Je suis titulaire d'un master
en enseignement élémentaire et en croissance et développement de l'enfant,
ainsi que d'une licence en sciences humaines. J'ai plus de 25 ans d'expérience
avec les jeunes enfants dans différentes fonctions : de l'enseignement à la
direction d'écoles de la maternelle à la 8e année aux États-Unis. Je suis ravie
de rejoindre AISN pour contribuer à sa mission en enseignant aux plus
jeunes élèves par le biais d'explorations créatives de leur environnement
d'apprentissage.


